

ECE Kapfenberg

Das ECE wurde wieder zum Großraum-Atelier

22. Juli 2024, 07:46 Uhr



16
Bilder

Die ausstellenden Künstlerinnen und Künstler bei der Vernissage im ECE. Foto: ECE/Blaha hochgeladen von Angelika Kern

17 Künstlerinnen und Künstler stellen ihre Werke im Einkaufszentrum ECE in Kapfenberg aus; insgesamt wird die Ausstellung einen Monat lang zu sehen sein.

KAPFENBERG. Am Donnerstag, dem 18. Juli wurde im **ECE Kapfenberg** schon wieder gefeiert. Knapp **200 Gäste** sorgten für eine hervorragende Stimmung und erfreuten sich an der vielfältigen **Vernissage** von **17 regionalen Künstlerinnen und Künstlern**. Für einen Monat sind nun über **50 Kunstwerke** zu bewundern und sorgen für eine noch angenehmere Atmosphäre. 7.000 tägliche Gäste können während ihres Einkaufes in die vielfältige Welt der Kunst eintauchen und die Werke bestaunen. So wird auch den Künstlerinnen und Künstlern ein Raum geboten, ihre Gemälde einer breiteren Öffentlichkeit zugänglich zu machen.

ECE als Marktplatz

„Die Idee ist einfach: Cocreation lautet das Credo unserer Zeit. Gemeinsam unser Zusammenleben zu gestalten ist unser zentrales Anliegen, denn der öffentliche Raum gehört uns allen. Wir verstehen uns als ein Marktplatz guter Geschichten und sind immer offen für neue gute Ideen“, erzählt **Christoph Krammer**.



Zu Gast: Heli Pekler und Bgm. Matthias Bachernegg. Foto: ECE/Blaha hochgeladen von Angelika Kern

Untermalt wurde der genussreiche Abend von einem anregenden **Musikprogramm** und köstlichen Speisen und Getränken der Gastronomen vor Ort.



ASFINAG-Verkehrskameras

Autobahnen und Schnellstraßen der Steiermark im Überblick



JETZT JOB
IN DER REGION
FINDEN!



Aktuelle Themen

- Gesundheit
- Hilfe
- Landesliga
- Buch
- Oberliga Nord
- Fußball
- leoben
- Ärzte
- Geschichte
- Chronik
- Kapfenberg
- Bruck an der Mur